



カジュアルに楽しむJリーグな日々。
FAGIANO OKAYAMA BACK UP PROJECT

ファジ★カジ

Fagiano

もしも 生徒会があったなら...?

新企画

NO. 01

Date 16・4・25

もしもファジアーノが中学校の1クラスだとして、
生徒会があったなら、誰を何委員に任命するべきか...?
毎月2人の選手が各委員長&副委員長を任命していきます。

今月は

【美化委員】



No.6 DF
竹田忠嗣選手
29歳 O型
マレーシア出身

No.9 FW
岡本英也選手
28歳 O型
大阪府出身



【委員長】

No.9 FW
岡本英也選手

暇があれば部屋の掃除。物が少ないのは移籍が多いせい?



【副委員長】

No.6 DF
竹田忠嗣選手

整理整頓されている状態に喜びを感じる。奥さんもきれい好き。



任命証
美化委員長
岡本英也
美化副委員長
竹田忠嗣

——栄えある第1回目は、美化委員を決めてもらいます。美化委員といえば、やはりきれい好きな人でしょうか。誰がふさわしいと思いますか?

竹田 誰だろう? 真吾さん(赤嶺選手)は、食事の時にテーブルをササッと拭いている姿をよく見るから、きれい好きな気がする。

——たとえば、クラブハウスのロッカーがきれいなのは誰ですか?

岡本 ウズくん(中林選手)とか、健二(関戸選手)はきれいかな。

竹田 この間、ロッカールームのごみ箱がいっぱいになってた時、密かに袋を交換してくれたのは椎名。これ、いい話なんで書いてください(笑)。

ロッカーがきれいなのは英也ですよ。

岡本 自分では普通と思ってますが、周りからは「きれい好き」って言われます。

——自分の部屋の掃除は毎日しますか?

岡本 毎日というか、暇があれば掃除しますね。掃除機をかけたあと、クイックルワイパーを使ってホコリや塵を取ります。

——めっちゃくちゃきれい好きじゃないですか!

岡本 部屋に物が少ないから、そんなに散らからないですね。忠嗣くんもきれい好きだよ?

竹田 今は嫁さんが掃除してくれてますが、ひとり暮らしの時から部屋はきれいですね。俺は「整った状態」が好きなんです。たとえば、ロッカーにハンガーで吊るす時も、同じハンガーが同じ向きに揃ってないと気持ち悪い。家では、洋服をお店みたいにきれいに並べてます。

岡本 同じやわ〜。

竹田 俺、洋式トイレは「座ってる派」なんですよ。おしっこが周りに飛び散るのが嫌なので。キャンプの時、オシ(押谷選手)と同部屋だったんですけど、オシも同じ考えの「座ってる派」でホッとしました。

——岡本選手も「座ってる派」なんですか?

岡本 俺は立ってしますけど、「飛び散らないように慎重にする派」です(笑)。でも、サワさん(澤口選手)と同室だった時は、汚したらいけないと思ってロビーとか部屋の外のトイレを使ってきましたね。

竹田 わかるわ〜。俺もそうすることある。

——では逆に、ロッカーが汚いのは?

岡本 隣の久保(裕一)は乱雑ですね。やたら物が多い。座る所にも物を置いているから、半ケツで座ってる。

竹田 ソーイチ(田中選手)も汚い。服とか畳まざぐちゃぐちゃに置いてて、自分だったらありえない。座る所に土足のスパイクを置いてるのも、まったく理解できない。

——そういうのは注意するんですか?

岡本 しないです。他人のことは干渉しません。

竹田 だらしない人と同部屋になっても、「こっちからこっちは俺」って最初に決めて、自分のテリトリーが侵されなければ大丈夫。あ、でも去年までいたリョウ(田所選手)はめっちゃきれい好きで、自分のロッカーはきれいなんだけど、人のロッカーの前に服を脱ぎ散らかしたり、使用済みのティッシュを投げ捨てたりする奴でした。俺のロッカーの前にあつたら、蹴り返しました(笑)。

——部屋をきれいに保つ秘訣を教えてください。

岡本 物の置き場所を決めておけば、散らからないですよ。

竹田 で、使ったらその場所に戻す!

——でも、毎日使うものとかは、面倒だし、身近なところに置いておこうと思いませんか?

竹田・岡本 思いません!

——お2人が美化委員長と副委員長になるしかないですね。今回は編集部から任命します。